

Herten

## WLAN-Netz in Betrieb genommen

**[10.04.2017] Die Innenstadt im nordrhein-westfälischen Herten ist ab sofort freie Internet-Zone. Realisiert wurde das WLAN-Netz von den Stadtwerken Herten.**

Hertens Bürgermeister Fred Toplak und Stadtwerke-Geschäftsführer Thorsten Rattmann haben jetzt das kostenfreie WLAN-Netz in der Hertener Innenstadt ([wir berichteten](#)) offiziell in Betrieb genommen. Ab sofort kann über insgesamt zehn Access-Points kostenlos im hertenwlan gesurft werden. Bürgermeister Fred Toplak: „Ich bin mir sicher, dass das freie WLAN den Wirtschaftsstandort Innenstadt für Bürgerinnen und Bürger, aber auch für die Einzelhändler aufwerten wird.“ Die Umsetzung des WLAN-Projektes erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Hotspot-Anbieter Hotspots.

(bs)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Herten, Stadtwerke Herten, Hotspots